



校長室だより

月立小学校 校長 村上克弥
平成31年4月26日
☎55-2260 第1号

教育目標

ふるさとに誇りをもち
夢と希望に満ちた
心豊かでたくましい児童の育成



平成31年度始業式 校長挨拶から

みなさん。進級おめでとうございます。

さあ、いよいよ今日から新しい学年が始まります。入学した1年生2人を合わせて、全校28人でのスタートです。みなさんを見ていると、「ようし！がんばるぞ」という気持ちが伝わってきます。先生方も、みなさんと会うのを楽しみにしてきました。

月立小学校の先生方はみなさんのことをしっかりと考えてくれる、とてもよい先生方ばかりです。困ったことがあったらどうぞ相談してください。これから1年間いっしょに頑張りましょう。

特に6年生のみなさんは、学校の代表として、運動会や学芸会、クラブや委員会活動など、先頭に立って頑張ってもらわなくてはなりません。

最高学年として、自分ができることは、進んでしてください。小学校最後の年を悔いなく大切に過ごしていきましょう。

さて、始業式に当たって、心掛けてほしいことを3つ話します。まず一つ目は、月立小学校の子供たちの合い言葉です。

「つきだて」です。「つ」つよい心と体にいどむ子 まずは健康な体で病気にならないような体を作りましょう。「き」きもちよくはたらく子 みんなのために一生懸命はたらきましょう。

「だ」だれにでも優しい子 思いやりをもって人に優しくしましょう。「て」ていねいに学ぶ子 勉強を頑張りましょう。大事なことは何かをしっかりと見抜くことができることも大切です。

二つ目は、「挨拶」です。「元気なあいさつ」は月立小の伝統です。「月立小学校の子供たちのあいさつは気仙沼で一番！」と言われるようにしましょう。

最後、三つ目は、「命を大切にすること」です。

交通事故にあわないように、飛び出しは絶対しない。道路を渡るときは必ず左右を確かめる。など、交通ルールをしっかりと守りましょう。一つしかない命です。自分の命は自分でしっかりと守りましょう。

みなさんが、この一年、「つきだて」の合い言葉を忘れず、「元気に挨拶」をして、「命を大切に」して、笑顔で元気に過ごすように願っています。

平成31年度(令和元年)4月には2人の1年生と教頭、事務主事の2人の先生方を迎え NEW 月立小学校がスタートしました。スタートして3週間、みんな元気に学校生活を送っています。来月5月18日(土)は、月立小学校大運動会が開催されます。保護者の皆様には、早朝草刈り作業や当日の準備・片付け等お願いすることになりますがご協力のほどよろしくお願いいたします。

また、地域の皆様には、日頃より子ども達のために温かく見守っていただいていること本当にありがとうございます。月立小学校の運動会は子ども達・教職員・保護者・地域が一つになる行事です。どうぞ一緒に盛り上がりましょう。

